

Ouverture du salon du Bourget 2009

C'est dans une ambiance plutôt morose que le Salon du Bourget ouvre ses portes aujourd'hui. Cependant, les organisateurs ont tenu de fêter le plus dignement possible les 100 ans de l'évènement. Les organisateurs ont ainsi pu annoncer un record du nombre d'exposants et ont fait venir des avions d'exception.

Officiellement, le F22 ne sera pas là pour des raisons de disponibilité. Cependant, il est à noter que le Salon du Bourget a déjà fait l'objet de plusieurs scandales sur des tentatives d'espionnage industriel, en particulier sur les avions invisibles au radar. En 1991, Pierre Joxe, alors ministre de la Défense, avait même été soupçonné par les américains de "gratter" un morceau du F117 afin de récupérer quelques poussières provenant du revêtement de l'appareil.

Suite et source => techno-science

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 15 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9666-ouverture-salon-bourget-2009.html>